

Communiqué d'invitation mise en contexte

DIMANCHE 23 MAI À 15H LE PARTI INDÉPENDANT DES TRAVAILLEURS (www.IndependentWorkersParty.org) présentera un webinar sur les luttes, du peuple Haïtien et les autres peuples des caraïbes. Le lien zoom suivra et sera affiché sur notre site web.

Les panélistes seront : David OXYGÈNE, MOLEGHAF (mouvement pour la liberté et légalité des haïtiens) d'Haïti).

Camille CHARLMERS, PROFESSEUR d'économie, PAPDA (Pati kan pep la) d'Haïti.

Dahoud ANDRÉ, KOMOKODA (comité de mobilisation contre la dictature en Haïti) de New York.

Robert SAE, CNCP (Conseil national des comités populaires) de Martinique).

Aquiles CASTRO, Front populaire République Dominicaine.

Andres Cotto, Parti communiste des travailleurs et des étudiants pour le changement social) Porto-Rico.

Yves ENGLER, Auteur du livre noir sur la politique du Canada.

Après trois siècles de barbarie, de génocide des colons blancs européens. Après trois siècles de lutte sans arrêt, les noirs qui se retrouvèrent en esclavage en Haïti réussirent à se libérer en mettant en déroute la grande armée de Napoléon, à travers la seule révolution anti-impérialiste et anti-colonialiste du 19e siècle, qui de surcroît a mis fin au système esclavagiste qui faisait la richesse des puissances européennes. Les haïtiens après avoir réalisé cette prouesse de 1804 c'est-à-dire, proclamé la liberté générale des esclaves dans les faits, ont su créer une terre de liberté, une terre d'accueil, une terre de refuge pour tous ceux-là qui fuirent l'atrocité de ce système d'iniquité qui déshumanisait l'être humain dans toute l'Amérique, en particulier les non blancs qui étaient considérés comme des bêtes de somme.

L'aspect internationaliste de la révolution haïtienne était quelque chose de concret; Sebastian Francisco de Miranda et Simon Bolivar se rendirent en Haïti où ils trouvèrent armes, munitions, et hommes, en vue de libérer une grande partie de l'Amérique latine du joug du colonialisme espagnol. Les capitalistes dont leur système reposa sur l'exploitation de l'homme n'ont jamais pardonné à Haïti d'avoir bouleversé l'ordre mondial.

La France qui n'a jamais accepté la défaite de la bataille de vertières du 18 novembre 1803, organisa des tentatives de reconquête du territoire de Saint- Domingue qui ont toutes échoué, mais réussit quand même à imposer à Haïti une indemnité de 90 millions francs or, (dette à Haïti) qui se chiffre aujourd'hui à près de 29 milliards de dollars et que l'ancienne métropole réclamait aux révolutionnaires pour la perte des esclaves qui furent leur biens meubles.

Les Etats-Unis, le pays de l'Amérique à avoir conquis son indépendance par une révolution 8 ans avant celle d'Haïti participa au complot ; en vue d'isoler la nouvelle nation, ils ont reconnu son indépendance qu'en 1862 seulement.

Un fait historique non négligeable dans ce travail de destruction de la révolution haïtienne qui peut-être considéré comme un acte raciste c'est la campagne menée par les États-Unis auprès des bénéficiaires latino-américains pour ne pas inviter Haïti leur libérateur au congrès de panama en 1826 au cours duquel on devait discuter du panaméricanisme.

Ces mêmes étasuniens devenant une puissance hégémonique envahirent Haïti en 1915 et l'ont occupé pendant 19 ans jusqu'en 1934. Le pays a vécu plus d'une trentaine de coups d'états, les Etats-Unis ont toujours été les géniteurs. Même dans les tentatives d'élection démocratique pour la stabilisation du pays, les Etats-Unis trouvent des moyens, de les rendre, frauduleuses en vue de permettre à leurs laquais d'y accéder au pouvoir dans le seul but de punir le peuple, de l'avilir pour avoir réalisé l'indépendance d'Haïti en 1804. La preuve c'est le comportement des Clinton en Haïti qui non seulement, ont dilapidé près de \$14 billions collectés au nom d'Haïti après le tremblement de terre de 2010 mais encore, imposent le régime PHTK au peuple haïtien depuis 10 ans ; un pouvoir fasciste qui tente de refaire vivre aux haïtiens les 29 ans de dictature des Duvalier qui étaient les chiens de garde des Etats-Unis contre les communistes lors de la guerre froide EST-OUEST.

Malgré tout le peuple haïtien a toujours résisté aux manœuvres des pays impérialistes pour le remettre en esclavage.

Aujourd'hui, dire qu'Haïti est le pays le plus pauvre, au lieu d'être (le plus appauvri) de l'hémisphère sud parce que les Haïtiens ne peuvent pas s'auto-gérer ! c'est ne pas connaître l'histoire des habitants de la première république noire du monde ; et en même temps comment expliquer cet état de fait, alors la seule révolution au 19e siècle à avoir triomphé sans l'aide d'aucun autre pays fut celle d'Haïti ?

Pour discuter de tout cela et surtout dans le but d'accompagner la lutte que mène le peuple pour déraciner le pouvoir fasciste, tyrannique du régime PHTK le IWP vous invite à assister et à participer à ce webinar le dimanche 23 Mai de 15h-18h ; nous aurons 6 invités de 5 pays différents.

Ouvriers, paysans, prolétaires, militants de tous les pays, un autre monde est possible. Unissez-vous !